

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Bauzeitenverlängerung nur bis 06. Mai abgefragt

Beigetragen von JNN am 27. Apr 2020 - 13:40 Uhr

Etwas unübersichtlich gestaltete sich für Zuhörer und Presse die Diskussion über die Verlängerung der Bauzeiten in der letzten Sitzung des Bäderausschusses (JNN berichtete). Auch lag hier kein Beschlussvorschlag vor, da es nicht auf der Tagesordnung stand, weil der Ausschuss eigentlich gar nicht dafür zuständig wäre, sondern der Verwaltungsausschuss oder auch der Bauausschuss. So wurde eine Bauzeitenverlängerung auch nicht beschlossen, sondern lediglich „abgefragt“. Bürgermeister Dr. Tjark Goerges bat um eine Richtigstellung, die Sie unter „weiterlesen“ finden.

Der Bürgermeister dazu: „Leider muss ich darauf hinweisen, dass hinsichtlich der Bauzeitenfenster nicht der 15.05. sondern der 06.05., also der letzte Tag vor einer möglichen Öffnung für den Tourismus abgefragt und so auch kommuniziert wurde.“

Wir werden dieses Fenster an die Vorgaben des Landes koppeln, so dass die Bautätigkeiten verlängert werden können, insofern keine touristische Aktivität stattfinden wird. Falls es eine ausschließliche Öffnung für Zweitwohnungsbesitzer geben sollte, so wird diese nicht als touristische Aktivität bewertet. Sobald aber ein regulärer Gast die Insel als Mieter einer Ferienwohnung oder eines Zimmers in einer Pension oder Hotels etc. betreten darf, wird es nach heutigem Stand mit dem Gültigkeitstag der entsprechenden Verordnung keine Bauzeitenverlängerungen für private Baustellen geben.“